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９月２１日に東小学校の校庭を使って「第４４回会津坂下町小学校陸上記録会」を

行いました。５・６年生の児童が参加して、３年ぶりに南小ととの合同での開催がで

きました。多くの保護者の皆様に応援をいただきありがとうございました。（コロナ

禍の大会で声を出せなかったのは残念でしたが）

子どもたちはこの日に向けて夏休み明けから一生懸命に練習を積み重ねてきまし

た。新型コロナの中で運動不足があったことは否めません。練習をすれば足首等を痛

める子も例年より多かったように思います。それぞれ練習方法を工夫したり、適宜休

憩を入れて調整したりしながら競技力向上に努めていました。

大会当日は、天候にも恵まれ一人一人が十分な力を発揮することができました。も

ちろん入賞できた児童も素晴らしいのですが、練習に真剣に取り組めていたことが価

値があると感じています。努力を積み重ねることで目標に少しでも近づけることを子

どもたちは確実に学んきました。

逆に当日、悔しい思いをした子もいたはずです。しかし、悔しいと思えるエネルギ

ーがあることも大切なことなのです。その感情を次に生かしてほしいです。

坂下南小の児童との交流、競い合いもありお互いに刺激になったはずです。「学び

あう」「競いあう」「認めあう」ことができたいい記録会となりました。

記録会を通じて５・６年生の一人一人が成長できたと感じます。



土曜日・日曜日等は、教員の勤務はありません。引率業

務としてあるのは、教育課程に則っている課外活動（陸上

部）のみです。ただし、ＰＴＡの行事については、教員も会員ですので参加すること

がありますが、教員としての業務ではありません。学校が直接関わらない、スポ少や

各種地区の大会、コンクール等については教員が応援に行くことはありません。（ボ

ランティアで行く教員もいますが、それを強要されることはありません。）

中学校の部活動も地域移行となってきています。少しずつ学校はブラックな環境か

ら脱皮しようとしています。保護者の皆様にもご理解いただけると幸いです。

３年生が、９月１３日に

スーパーマーケットの見学

学習をしました。商品の陳

列の工夫や、産地などを現

場で見て学んできました。

買い物経験もしてきました。

普段見ることができないバ

ックヤードも見せてもらい

ました。働く人の苦労も知

ることができました。

５年生は、９月２７日に稲

刈り体験をしました。５月に

田植えをし、何回か観察を繰

り返してきました。そしてい

よいよ稲刈りです。稲刈り鎌

の使い方を教えていただき、

収穫ができました。普段食べ

ている米がどのように生産さ

れているのかを実地で学ぶこ

とができました。今後は、乾

燥、脱穀と進み、最後はお米

パーティーを予定しています。

本日から、あおぞら学級担任として須藤祐也（すとうゆ

うや）先生が着任しました。よろしくお願いいたします。

前任の髙橋啓子先生はご退職となりました。


